

IEEM: no hay aún aspirantes sin partido

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

A horas de que termine el plazo para presentar el Escrito de Manifestación de Intención (EMI), para una candidatura independiente para algún distrito electoral local y a un mes de las municipales, nadie ha presentado formalmente su registro, pero al menos 65 personas se han acercado al Instituto Electoral para recibir información sobre su posible participación en las elecciones del 2 de junio.

Para la presentación del EMI ante el órgano central del IEEM a quienes quieran llegar al Congreso local por la vía independiente tienen hasta el 6 de diciembre y hasta el 10 de enero para los ayuntamientos. Posterior a esto el Instituto hará una revisión para emitir las resoluciones de quienes pueden salir a pedir apoyo a la ciudadanía hasta el 3 de enero para el caso de diputaciones y el 18 de enero para ayuntamientos.

En el primer caso tendrán 45 días y en el segundo 30 días para conseguir las firmas de al menos 3 por ciento de la lista nominal del municipio o distrito. En ambas elecciones el límite es el 17 de febrero y hasta entonces el Instituto definirá quienes pueden participar formalmente en la elección y hacer campaña para conseguir votos.

Hasta el 1 de diciembre, el reporte de personas interesadas en el proceso de selección a una candidatura independiente en ayuntamientos era la más solicitada, con 51 personas que se acercaron para resolver alguna duda, donde destaca el municipio de San Mateo Atenco con cuatro personas; Ocuilan y Toluca con tres cada uno.

Mientras que en el caso de las diputaciones locales, donde se renuevan 45 espacios, se ha manifestado algún interés en 11 distritos, donde destaca el distrito dos y el 34 de Toluca con dos personas en cada uno; además de dos en el 17 de Huixquilucan.

La asesoría se ha dado, principalmente, vía telefónica y algunas de las personas ya han dado a conocer que tienen su acta constitutiva, la inscripción ante el Servicio de Administración Tributaria y una cuenta bancaria de la Asociación Civil, sólo falta que concreten la presentación del EMI. —